



ARIEL

Nuevas sillas y sillones de complemento. Presentamos cuatro nuevos modelos de sillas y sillones de complemento.

ARIEL

Es un nuevo modelo con los brazos de madera vista lacada que se fabrica tanto en versión de sillón como de sofá de 2 plazas.

Nace como un diseño pensado para el mundo del Contract, pero lo incorporamos a nuestro catálogo general ya que pensamos que Ariel, como Boomerang, puede ser un sillón de complemento especial para poder combinar con el resto de programas y sofás modulares de nuestro catálogo. Se convierten en el complemento ideal para modelos como Pacific, Korinto&Luxor, Klee&Klever o Teseo.



SILLONES DE COMPLEMENTO



DRACO

AQUARIUS & DRACO

Son dos nuevas sillas con brazo de un tamaño algo mayor que nuestras sillas Mili&Lalo. Es destacable su gran comodidad enmarcada por un diseño atemporal que puede encajar en todo tipo de ambientes.

Están fabricadas con un nuevo sistema constructivo que garantiza la solidez de las patas más allá de la mayoría de sillas del mercado. También destaca la construcción del asiento con nuestro sistema NEA que aporta una comodidad inigualable.

Aquarius y Draco se pueden convertir tanto en sillas de comedor como en asientos de complemento para combinar con cualquier sofá.

ZIPO

Es un nuevo silloncito de complemento de la familia Arianne, se sitúa directamente a medio camino entre los puffs Zipy&Zape y las sillas Mili&Lalo.

Es un asiento ideal para utilizar de complemento con cualquiera de nuestros modelos. Su respaldo flexible ofrece un recogimiento en la espalda que ofrece una comodidad excepcional.



ZIPO



AQUARIUS